

## Dandim Kodim 1410 Bantaeng Hadiri Pelantikan Kades Antar Waktu Desa Bonto Cinde

Ryawan Saiyed - [BANTAENG.INDONESIASATU.CO.ID](http://BANTAENG.INDONESIASATU.CO.ID)

Apr 5, 2023 - 13:18



BANTAENG - Dandim 1410/Bantaeng Letkol Arm Gatot Awan Febrianto S.Sos., menghadiri Pengambilan sumpah janji, pelantikan dan serah terima jabatan Kepala Desa antar waktu Desa Bonto Cinde oleh Bupati Bantaeng Dr. H. Ilham Syah Azikin, M.Si., yang berlangsung di Balai Desa Bonto Cinde Kecamatan Bissappu Kabupaten Bantaeng. Rabu (05/04/2023).

Bupati Bantaeng Dr. H. Ilham Syah Azikin, M.Si., mengatakan semoga Kepala Desa terpilih dalam pemilihan kepala desa antar waktu hari ini dilantik dengan harapan agar segera melaksanakan tugas dan tanggung jawab dengan sungguh-sungguh.

"Selamat atas dilantiknya kepala desa terpilih, tetap jaga sinergitas dengan pemerintah daerah dalam mendukung program-program pemerintah dalam membangun suatu daerah yang maju dan lebih baik lagi." ucap Bapak Ilham.

"Kepala desa harus bisa berlaku adil dan tidak boleh pilih-pilih terhadap warganya, tanpa warga kepala desa tidak bisa menjalankan pemerintahan untuk itu saya harap semua kepala desa/seorang pemimpin daerah harus selalu bersikap adil dan bijaksana kepada warga masyarakat", tambahnya.

Pada kesempatan ini juga Dandim 1410/Bantaeng Letkol Arm Gatot Awan Febrianto S.Sos., Berharap kepada Kepala Desa yang sudah di lantik ini dapat bersinergi dengan para aparat keamanan khususnya Babinsa dan Bhabinkmatibmas untuk menciptakan Kamtibmas di wilayah serta meningkatkan kesejahteraan bagi masyarakat dan dapat merangkul semua pihak di Wilayah Bonto Cinde bersama sama membangun bonto cinde lebih baik" pungkasnya.



Hadir dalam kegiatan tersebut Bupati Bantaeng Dr. H. Ilham Syah Azikin, M. Si. Dandim 1410/Bantaeng Letkol Arm Gatot Awan Febrianto S.Sos., Iptu Adi Wijaya (Kasat Bhabinkamtibmas) Mewakili Kapolres Bantaeng, Adytiawan (Anggota DPRD kabupaten Bantaeng), A. Sultan, S.Sos, M. Si. (Camat Bissappu), Kapten INF Sultan (Danramil 01/Bissappu), Iptu Paulus, SE (Kapolsek Bissappu), Para Lurah dan Kepala Desa Sekecamatan Bissappu, Para tamu undangan berkisar 100 orang.(\*\*\*)